

## ERMUA / Punto de lectura en la 'Haurreskola'

La biblioteca municipal de Ermua ha inaugurado un punto de lectura en la entrada de la escuela infantil de la localidad ( ' Haurreskola ' ). Entre su oferta se pueden encontrar libros-sonajero, en cartoné, plastificados y para la hora del baño. Todos se pueden llevar en préstamo a casa, ya que junto al expositor hay unos impresos donde anotar el número del carné de asociado, el código de barras del libro y la fecha en que se lleva. Al devolverlo se anotará la fecha en que se entrega. También se puede solicitar el carné para los pequeños entregando el impresos correspondiente en Teresa Murga.